

El Pleno Municipal aprueba por unanimidad una moción que alerta sobre los cambios climáticos que afectan al Ártico

Fecha de publicación: 30/10/2015 0:00

Descripción:



El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado hoy por unanimidad una moción del grupo Municipal de Izquierda Unida CM-Los Verdes en la que denuncia la situación que atraviesa el Ártico y sus consecuencias negativas sobre el ecosistema del planeta.

La moción hace referencia al cambio climático que está afectando a los 4 millones de personas que habitan en la región. Esta situación se debe en gran medida al consumo desenfrenado de combustibles fósiles. Para sus habitantes, el aumento de las temperaturas está poniendo en peligro sus medios de vida tradicionales, sus costumbres y sus fuentes de alimento. La fauna está sufriendo enormemente, ya que los ecosistemas se llevan la peor parte de un clima cada vez más inestable.

Previamente a la celebración del Pleno, esta mañana un representante de Greenpeace España se ha reunido con el Alcalde de Móstoles, David Lucas, el Concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, la Concejala de Educación y Juventud, Arantxa Fernández y la Concejala de Servicios Generales y Medio Ambiente, Noelia Posse, para agradecer el interés por el medio ambiente del gobierno municipal de Móstoles en relación a la moción que se ha elevado hoy al Pleno Municipal sobre los cambios climáticos que afectan al Ártico.

Durante el breve encuentro previo al Pleno el Alcalde y los concejales se comprometieron a seguir defendiendo el medio ambiente y colaborar estrechamente con organizaciones como Greenpeace.